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水道、電気のインフラ対策

避難場所の指定、その中でトイレ、水の確保は十分な準備ができているのか

上板町内には病院が少なくて小規模である。その対策は

上板町農業集落排水事業について

この事業について、今なお継続する理由

町の財政を圧迫しているこの事業は、今後も莫大な資金が必要であると考えますが、一時も早くこの事業から

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

1 4 上原　勝利

防災対策について、地震（南海トラフ）

上板町の今現在の対策状況を教えて頂きたい

県は今年１月より災害対策本部室を設置しましたが町の対処は

町の災害対策組織図は有るのか

家屋の耐震度はどれくらい調査できているのか

災害に対処できる教育を受けている人数、防災士は。女性も含まれているのか

感震ブレーカーの設置状況は

避難所生活の向上について

ダンボールベッド・間仕切り・簡易トイレ・テントの備蓄状況は

女性の立場に立った運営（更衣室・授乳室・物干し場の設置・男女別のトイレ）

紙おむつ・液体ミルク・生理用品の備蓄は

福祉避難所の設置状況

撤退することが町の使命と考えますが。

令和６年度より地方公営企業会計に変更するということですが、変更理由は

2 2 柏木 美治代

住まいの耐震化について

耐震診断の無料化

南海トラフ時の震度７クラスの地震で倒壊が予想される家屋数の把握は

耐震診断の判定結果で改修されていない建物は何軒か

耐震改修の補助の増額を（石井町130万円）

昨年８月の人事院勧告で引き上げられた給与分を４月にさかのぼっての支給を

来年度から勤勉手当が支給されるようになり、今議会で条例制定が提案されているが、支給月数は

正規職員と同じになるのか

期末手当の引き上げは

高齢者のゴミ出し支援について

大型ゴミの「ふれあい回収」事業は現在何件

国民健康保険税の引き下げについて

一般会計からの法定外繰入を

保険税減免制度の拡充を（低所得世帯など）

国保の財政調整基金の現在高は

子どもの均等割の減免

会計年度任用職員について

思いやり収集の件数は

人件費・燃料費などに使える特別交付税措置はあるのか

思いやり収集の今の対象を拡大できないか

3 11 乾　崇

令和６年度予算編成について

令和６年度予算編成にあたって新規事業等特に強調したい項目は。

予算総額は前年度対比約１億円増加させ、財源は全額財政調整基金の取崩し（総額527百万円）に依存

しているが歳出面の削減努力はしているのか。

六条暗渠改修工事の負担金32百万円計上しているが今後５年間での完了見通しは。

農業集落排水事業について

農業集落排水事業の課題、財政上の負担についてどのように考えているのか。

令和６年度より会計手法が公企業会計に移行するが、一般会計より補助金24百万円、出資金20百万円する

理由、必要性は。

農業集落排水事業会計の現預金残高が４月１日時点42百万円、令和７年３月31日時点76百万円を見込んでい

予算編成時の総人員数は令和６年度217人に対して令和５年度226人、９名減少理由、部署は。

令和６年度予算の人員９名減に対して人件費①報酬②給料③職員手当④共済費４項目合計額1,321百万円

は前年度比25百万円増加。理由は。

令和６年度の正規職員（フルタイム）６名増の理由は。

令和６年度予算で「債務負担行為」として高志川の改修工事として令和７年度、令和８年度の工事総額

の８％を計上しているが、今後も板名用水土地改良区に治水を任せる方針なのか。

るが、これだけ保有する必要があるのか。

水道事業について

浄水施設の数量と耐震化、配水池の数量と耐震化、水道管路（基幹管路）の総延長と耐震化について。

令和５年度より水道料金の値上げ後人件費が増加、令和６年度は人員が増加しているが増加要因は。
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4 8 岩野　角雄

幼稚園の在り方について

令和６年度の４幼稚園の園児数の見込み（園別、年少・年長別に）

5 5 本淨　敏之

農業の振興について

上板町の農業の現状をどのように分析しているのか

専業農家等に面接調査の上、実態に合った振興対策を立案し実行を図る必要があると考えるが。

園児数が少なくなる園では、町内の他の幼稚園や、民間の幼稚園への進級を考えている保護者があるように

聞く。１クラス何人ぐらいが適正・望ましいと考えているのか。

幼稚園の在り方検討委員会での検討結果

町は、今後の幼稚園の在り方について、どのように考えているのか。

青少年の健全育成について

補導体制と補導活動について

特化した作物栽培への挑戦をしてはどうか。例、小麦、サトウキビ、干柿等

地域活性化を視野に家族農業を推進してはどうか。

高齢者に交付しているタクシー券の交付方法について

タクシー券交付をチケット方式からカード式に変更してはどうか

ブックスタートの次の段階の読書推進について

就学前（６才時）と中学校入学時に子ども一人ひとりに本をプレゼントしてはどうか。

巡回の現状と実績、効果について

巡回の場所と時間帯、巡回員（補導員）の増員について

スマートフォンやパソコンが犯罪への誘惑、いじめの温床となる恐れがある。子供たちのスマホやパソコンの

使用についての対策は。

7 10 安田　孝子

健康増進対策について

帯状疱疹予防ワクチン接種に向けて、ＱアンドＡによる住民啓発をしていただきたい。

令和６年度国民健康保険料が対前年比１１．８％増となっていますが、増額の大きな要因と今後は

医療費等が値上がりされる状況です。今後の対応策と値上げの要因を住民に周知をお願いいたします。

6 7 富永　志郎

子育て支援策について

異次元の少子化対策として児童手当の拡充が含まれているが、本町ではいつ頃から実施する予定なのか

また、どの様な内容とするのか

出産育児一時金の支給状況と育児休業の取得状況について、また休業中の所得補償はどの様になっているのか

給食費の無償化について、物価高騰対策として給食費の無償化や大幅助成について検討する予定は

職員の配置・定数について

公務員や保育士のなり手不足の中、現在の定数は確保できているのか、又、出来ていないのであれば

令和６年度に「健康かみいた２１」これから１０年の計画が策定される予定となっていますが、これまでの

実施結果を十分に検証していただきたいと思います。これからはますます人口減少・高齢化・医療

・医薬品の値上がりがあり負担増につながると考えられますが令和６年度の基本目標、重点事項は考えて

いることと思いますがお伺いいたします。

上板町職員の健康管理体制及び人間ドック受診・各種健康診断の受診状況と対応について

防災・減災対策について

原因は何処にあるのか

限られた中から適材適所の効率的な配置を期待するが、現在、職員の人事評価基準はどの様にしているのか、

又、スキルアップについても同様

利用者戸数と耕作面積及び耕作放棄地の面積は

今後の農地活用の推進について改良区内で協議はされましたか

耕作放棄地・鳥獣被害、高齢化、担い手不足等の現状を踏まえ農地活用策を関係団体等と協議し将来の農地

保全を考えていく事が重要と考えますが

新年早々の能登地震により多くの課題が浮きぼりになりましたが、本町として今後の防災・減災対策にどの

様に活かされるのか、庁内で協議をいたしましたか。

高齢者等の災害時個別避難計画の作成状況について

住宅の耐震化率は何％となっていますか（1980年以前）基準を満たさない住宅への啓発と今後の対応について

女性（町職員）の視点からの避難所運営と避難物資等の協議はされましたか。

北岸用水土地改良施設維持管理の現状と今後の対応について


